

Bárbara Pascual es guitarrista, cantante y cantautora, nacida en Buenos Aires. Comenzó a vincularse con la música a los 15 años, tocando la guitarra con los amigos de su hermana en las misas. A los 16 se muda de Ituzaingo a Capital y empieza a estudiar guitarra en "Pianísimo", una academia de música donde se estudiaba piano canto y guitarra. A los 17 al terminar el colegio siguió tomando clases ahí, donde además le ofrecen suplantar a su profesora por un tiempo determinado. A partir de aquel momento y por veinte años más, continuó enseñando guitarra. En su paso por aquel lugar, participó en grupos musicales y duplas de rock, blues y country, tocando en bares y eventos.

Aparte grabó un disco con Ezequiel Rocha, el cual se llamó "Música Argentina"; con quien, a su vez, durante seis años, tuvieron el show "De Charly a Piazzola".

Tiempo más tarde se radica en Las Flores. Ya en la localidad, comienza a hacer trabajos para la Despensa Cultural. Por tres años, desde 2011 a 2013, llevó a cabo un seminario de composición de música bonaerense que dictaba Tato Tajan en la Dirección de Cultura. Gracias a ello grabó "Luz de Sal", un disco con cinco temas de su propia autoría más un repertorio folclórico; el cual se puede escuchar en Spotify.

En la actualidad, tiene en su casa un taller de canto y guitarra en el que brinda clases a todo público. Además, en la subsecretaría de Cultura tiene a cargo el Taller de Ensamble, junto al profesor David Noguera.

Bárbara ha participado en shows en diferentes provincias y ciudades del país. También fue pre finalista del Pre Cosquín en la vecina ciudad de Azul y llegó a Cosquín.

